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Problématiques salariales - Éducateurs spécialisés
Question écrite n° 43477

Texte de la question

Mme Valérie Oppelt attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur les problématiques
salariales que rencontrent les éducateurs spécialisés, oubliés par les dispositions du Ségur de la santé. De
nombreux salariés du secteur social ou médico-social, dont les éducateurs spécialisés demandent aujourd'hui à
bénéficier de la revalorisation dite « prime covid ». Dans un souci d'équité et pour tenter de combler une baisse
d'attractivité du métier dû à des conditions de travail difficile pour le salaire qu'il génère, les éducateurs
spécialisés attendent une reconnaissance du Gouvernement. Elle aimerait savoir si des revalorisations sont
prévues pour cette profession.
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